



Führung durch die neue Hedwigskathedrale

Die Hedwigskirche wurde nicht als Bischofssitz gebaut. Sie war die erste katholische Kirche, die in der Residenzstadt Friedrichs des Großen nach der Reformation gebaut werden durfte. Mit ihr wurde die katholische Kirche in Berlin wieder sichtbar und identifizierbar.

Die Sankt Hedwigs-Kathedrale ist seit Gründung des Bistums Berlin im Jahre 1930 Bischofskirche. Im November 2024 wurde die Kathedrale nach umfangreichen Renovierungen wiedereröffnet, und nun zeigt sie sich in einer ganz anderen, neuen Gestalt.

Herzliche Einladung zu einer Führung für interessierte Personen unserer Pfarrei am

Donnerstag, 7. August, 16.30 Uhr.

Anmeldung erforderlich bei kerstin.fenski@erzbistumberlin.de. Kosten 5 € pro Teilnehmer. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.